

歳月不待(さいげつふたい)



輪島市立門前中学校 2年学年通信 第24号 2020. 1. 8

<2020年が始まりました!!>

あけましておめでとうございます。オリンピックイヤーの2020年は「子年」です。「子年」は変化を求めて、新しいことにチャレンジするのに良い年と言われています。いよいよ最上級生、そして受験生になる皆さん。悩むことや不安に思うことも数えきれないほどあるかもしれません。その大変さの中でも、自分の決めた進路に向かって、コツコツと努力を続ける人になってほしいと思います。変化を恐れず、いろいろなことにチャレンジしてみてください。

さて、14日間の冬休みが終わり、今日から3学期です。いつまでも正月気分が出遅れることのないよう、時間を大切に使いましょう。4月に向けて、この3学期でしっかりと準備をしておいてください。



<とどろの練習が始まります>

門前中学校2年生の伝統になっている「門前とどろ」の練習が始まります。今年も1・2年生合同で「くしひ郷まつり」で発表する予定になっています。3学期の総合の時間を使って、2年生が1年生に指導します。皆さんの頑張りに期待しています。

<ビブリオバトルをしました>

2学期の終わりに、国語の授業でビブリオバトルを行いました。ビブリオバトルとは、それぞれがおすすめの本を紹介し、一番読みたい本(チャンプ本)を決める対決です。さすが普段から読書に親しんでいる2年生。どの本も興味深く、読んでみたくなるものばかりでした。この機会にいろいろなジャンルの本を手にとってみるのも良いかもしれませんね。



チャンプ本対決では、
さん、さん、
さん、さんの4人がそれぞれおすすめの本を紹介しました。

